

Genehmigung des Physiotherapie-Tarifvertrags zwischen dem Schweizerischen Physiotherapeuten-Verband und dem Konkordat der Schweizerischen Krankenkassen/Kantonalverband Solothurnischer Krankenkassen

RRB vom 28. März 1995

Der Regierungsrat des Kantons Solothurn
gestützt auf Artikel 22^{quater} Absatz 5 des Bundesgesetzes vom 13. Juni 1911
über die Krankenversicherung)

beschliesst:

Das vom Kantonalverband Solothurnischer Krankenkassen eingereichte revidierte Tarifvertragswerk zwischen dem Schweizerischen Physiotherapeuten-Verband und dem Konkordat der Schweizerischen Krankenversicherer vom 1. Januar 1995 wird im Sinne von Artikel 22^{quater} Absatz 5 KVG genehmigt.

¹) SR 832.01.